
Geänderte Abfuhrtage bei der
Müllabfuhr  über
Weihnachtsfeiertage
Da auch in diesem Jahr die Weihnachtsfeiertage auf Werktage
fallen, verschieben sich die Abfuhrtage für Biomüll, Papier
und Wertstofftonne in allen Bezirken der Stadt.

Die Abfuhr der Montagsbezirke findet bereits am Samstag, 21.
Dezember statt. Die Abfuhr der Dienstagsbezirke findet am 23.
Dezember und die der Mittwochsbezirke an Heiligabend statt.
Die restlichen Bezirke verschieben sich alle um einen Tag nach
hinten.

Im Einzelnen erfolgt die Abfuhr an folgenden Tagen:

Die Betriebsleitung des EBB bittet alle Bürgerinnen und Bürger
darum, diese Verschiebung der Abfuhrtage zu beachten.

Der EBB wünscht allen Bergkamener Bürgerinnen und Bürgern eine
Frohe Weihnachtszeit und alles Gute für das Jahr 2020!
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Oliver  Kaczmarek:  „Jetzt
bewerben  für  den
Jugendmedienworkshop  im
Bundestag“

Oliver Kaczmarek

Zum 17. Mal lädt der Deutsche Bundestag gemeinsam mit der
Bundeszentrale  für  politische  Bildung  und  der  Jugendpresse
Deutschland  e.  V.  25  Nachwuchsjournalistinnen  und  -
journalisten zu einem einwöchigen Workshop nach Berlin ein.
Darauf  weist  der  heimische  SPD-Bundestagsabgeordnete  Oliver
Kaczmarek  hin  und  fordert  medieninteressierte  junge  Leute
zwischen 16 und 20 Jahren auf, sich zu bewerben.

Unter der Schirmherrschaft von Thomas Oppermann, Vizepräsident
des Deutschen Bundestages, erwartet die Jugendlichen vom 21.
bis  28.  März  2020  ein  spannendes  und  abwechslungsreiches
Workshop-Programm zum medialen und politisch-parlamentarischen
Alltag in der Bundeshauptstadt. Sie werden u. a. in einer
Redaktion hospitieren, eine Plenarsitzung besuchen und an der
Erstellung einer eigenen Zeitung mitarbeiten.

Unter dem Titel „Stadt, Land, Flucht?! – Lebens- und Wohnräume
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heute und in Zukunft“ werden sich die Jugendlichen im Rahmen
des Workshops mit den Herausforderungen für Städte aufgrund
ansteigender  Zuwanderung,  z.  B.  in  Bezug  auf  die
Wohnraumsituation und die Organisation des Lebens in Städten,
auseinandersetzen.  Dem  werden  die  Auswirkungen  sinkender
Einwohnerzahlen für ländliche Kommunen, z. B. auf die örtliche
Infrastruktur, gegenübergestellt.

Interessierte können sich unter www.jugendpresse.de/bundestag
bewerben.

Bewerbungsschluss ist der 17. Januar 2020.

SPD  spendet  Erlös  vom
Weihnachtsmarkt  an  „Wir  in
Weddinghofen“

https://bergkamen-infoblog.de/spd-spendet-erloes-vom-weihnachtsmarkt-an-wir-in-weddinghofen/
https://bergkamen-infoblog.de/spd-spendet-erloes-vom-weihnachtsmarkt-an-wir-in-weddinghofen/
https://bergkamen-infoblog.de/spd-spendet-erloes-vom-weihnachtsmarkt-an-wir-in-weddinghofen/
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2019/12/SPD-Spende.jpg


Ortsvereinsvorsitzender Jens Schmülling (3. v. r.) übergibt
die Weihnachtsmarkt-Spende an Christian Weischede.

Pünktlich vor dem bevorstehenden Weihnachtsfest übergab der
SPD Ortsverein Weddinghofen-Heil am vergangenen Montag seinen
auf  dem  Weddinghofen  Weihnachtsmarkt  erwirtschafteten
Überschuss in Höhe von 250 EUR an den Vorsitzenden des Vereins
„Wir in Weddinghofen“, Christian Weischede.

„Wir freuen uns, dass wir von Beginn an des Weihnachtsmarktes
vor 7 Jahren fester Bestanteil dieses tollen Ereignisses sind
und den Verein und seine Projekte damit direkt und indirekt
jedes Jahr unterstützen können“, lobte Jens Schmülling das
Engagement aller freiwilligen Helfer die den Weihnachtsmarkt
in Weddinghofen jedes Jahr organisieren und damit zu einem
festen Termin in Weddinghofen gemacht haben.

Rentenversicherungsstelle
zwischen  den  Feiertagen
geschlossen
Die  Rentenversicherungsstelle  der  Stadt  Bergkamen  bleibt
zwischen den Feiertagen am 27. Dezember und am 30. Dezember
geschlossen.

Ab Donnerstag, 2. Januar, bietet die Rentenversicherungsstelle
im Erdgeschoss des Rathauses (Zimmer 9) wieder regelmäßig zu
den  allgemeinen  Öffnungszeiten  der  Stadtverwaltung  (montags
bis  freitags  von  08:30  bis  12:00  Uhr  und  montags  und
donnerstags von 14:00 bis 16:00 Uhr) Beratungen rund um das
Thema gesetzliche Rente an.
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Bürgerbüro im Rathaus an den
beiden  folgenden  Samstagen
geschlossen
Das Bürgerbüro ist am Samstag, 21. Dezember, und am Samstag,
28. Dezember, geschlossen.

Zwischen den Feiertagen ist das Bürgerbüro am Montag, 23.
Dezember, von 7.30 Uhr bis 16.30 Uhr, und am Freitag, 27.
Dezember, von 7.30 Uhr bis 12.30 Uhr, geöffnet.

Erfahrungsgemäß werden diese Tage sehr stark frequentiert, so
dass es zu längeren Wartezeiten kommen kann.

An  der  Schillerschule  ist
doch  eine  offene
Ganztagsgrundschule möglich
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Planungsgespräch für die OGS an der Schillergrundschule.

Auf dem Weg zur offenen Ganztagsgrundschule am Standort der
Schillerschule  sind  Verwaltung  und  Schulleitung  nun  einen
Schritt weiter. Das beauftragte Architekturbüro hat im Wege
einer Machbarkeitsstudie für die weiteren Planungen mehrere
Optionen  eröffnet,  wie  eine  bauliche  Erweiterung  gestaltet
werden kann.

Diese Möglichkeiten wurden in einer Gesprächsrunde mit der
Schulleitung vorgestellt. Im nächsten Schritt wird nun die
Schule selbst die Vorschläge diskutieren. Daraus wird sich ein
Konzept  entwickeln,  welches  der  Verwaltung  vorgelegt  wird,
damit dann miteinander die nächsten Planungen begonnen werden
können.

Die für das Schulwesen zuständige Beigeordnete Christine Busch
war  über  das  Ergebnis  der  Machbarkeitsstudie  erleichtert;
schien  es  doch  schwierig,  die  baulichen  Gegebenheiten  so
optimieren zu können.
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Bürgermeister  Roland  Schäfer
zeichnet  verdiente
Komunalpolitiker aus

Dieser  Stadtverordneten  wurden  mit  der  Ehren-  oder
Silbermedaille  der  Stadt  Bergkamen  ausgezeichnet.

Gleich zu Beginn der Sitzung des Bergkamener Stadtrats ehrte
Bürgermeister Roland Schäfer eine Reihe von Stadtverordneten
für ihr großes kommunalpolitisches Engagement. Rüdiger Weiß
überreichte er den Ehrenring der Stadt Bergkamen, weil er sich
für Bergkamen in besonderer Weise verdient gemacht hat.

Elke Middendorf, Dieter Mittmann und Kay Schulte erhielten
traditionsgemäß  eine  Armbanduhr  für  ihre  25-jährigen
kommunalpolitische  Tätigkeit.

Die Ehrenmedaille für mindestens 15-jährige Zugehörigkeit zum
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Stadtrat ging an Rosemarie Degenhardt, Dirk Haverkamp, Michael
Jürgens,  Gerd  Miller,  Uwe  Reichelt,  Bernd  Schäfer,  Thomas
Semmelmann, Manuela Veit und Hans-Joachim Wehmann.

Die  Silbermedaille  erhielten  für  mindestens  zehnjährige
Ratstätigkeit  Julian  Deuse,  Thomas  Eder,  Martina  Eickhoff,
Sandra Hagen und Brigitte Matiak.

Bürgermeister Roöand Schäfer überreicht Rüdiger Weiß den
Ehrenring der Stadt Bergkamen. Die Silberjubilare erhielten
eine Armbanduhr für ihrer über 25-jährige Ratstätigkeit.

Neues  Kombibad,  neue  Schule
und  die  IGA  2027:  Stadtrat
verabschiedet  Doppelhaushalt

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2019/12/Rat-3-1.jpg
https://bergkamen-infoblog.de/neues-kombibad-neue-schule-und-die-iga-2027-stadtrat-verabschiedet-doppelhaushalt-2020-21-mit-uebergrosser-mehrheit/
https://bergkamen-infoblog.de/neues-kombibad-neue-schule-und-die-iga-2027-stadtrat-verabschiedet-doppelhaushalt-2020-21-mit-uebergrosser-mehrheit/
https://bergkamen-infoblog.de/neues-kombibad-neue-schule-und-die-iga-2027-stadtrat-verabschiedet-doppelhaushalt-2020-21-mit-uebergrosser-mehrheit/


2020/21  mit  übergroßer
Mehrheit
Mit  übergroßer  Mehrheit  hat  der  Bergkamener  Stadtrat  am
Donnerstagabend den neuen Doppelhaushalt 2020/21 beschlossen.
Lediglich BergAUF und FDP verweigerte dem von Kämmerer Marc
Alexander Ulrich vorgelegten Zahlenwerk die Zustimmung.

Mit seinem eindeutigen Votum hat der Stadtrat entscheidende
Weichen  für  die  weitere  Entwicklung  der  Stadt  Bergkamen
gestellt, die weit ins nächste Jahrzehnt hineinreichen. Dazu
gehören beispielsweise die geplanten Neubauten des Kombibads
am  Häupenweg  und  der  Jahnschule  in  Oberaden,  die
Modernisierung  und  der  Umbau  des  Stadtmuseums  und  die
Beteiligung  der  Stadt  an  der  Internationalen
Gartenbauausstellung 2027 (IGA). Hinzu kommen der Bau eines
Bürgerradwegs  an  der  Lünener  Straße  bis  zur  Grenze  zu
Beckinghausen,  der  von  den  Grünen  beantragt  wurde,  die
Verbesserung  der  Radverkehrssituation  an  den
Hauptverkehrsstraße  in  den  Stadtteilen  und  die  stärkere
materielle  Würdigung  des  ehrenamtlichen  Engagement  der
Bergkamener  Feuerwehrleute.  Die  CDU  hatte  hier  eine  Art
„Feuerwehrrente“ beantragt. Die Verwaltung soll nun mit der
Wehrführung absprechen, welche Zuwendungen bereits im aktiven
Feuerwehrdienst sinnvoll sind.

Eine Vorentscheidung ist auch für den Neubau des Bergkamener
Rathauses gefallen. Beschlossen wurde am Donnerstag allerdings
erst  die  Beauftragung  eines  Gutachters,  der  unter  anderem
aufzeigen  soll,  welchen  Elemente  ein  modernes
Verwaltungsgebäude  benötigt  und  an  welcher  Stelle  es
sinnvollerweise  gebaut  wird.

Vorab fielen eine Reihe von Entscheidungen, die die Portmonees
aller  Bürgerinnen  und  Bürger  betreffen.  So  bleibt  die
Grundsteuer stabil, die Müllabfuhr etwas teuer und für die
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Abwasserentsorgung  ist  2020  weniger  zu  bezahlen.  Insgesamt
fällt die Belastung für eine vierköpfige Durchschnittsfamilie
im nächsten Jahr um rund 40 Euro geringer aus.

Hubert  Hüppe  neuer
Kreisvorsitzende der Senioren
Union – Rosemarie Degenhardt
aus Heil stellv. Vorsitzende

Der neue Kreisvorstand der Senioren-Union. Foto: Sibylle Weber

Mit  einem  Traumergebnis  wurde  der  ehemalige
Bundestagsabgeordnete  Hubert  Hüppe  (CDU)  zum  neuen
Vorsitzenden der Senioren Union des Kreises Unna gewählt. Von
den 51 anwesenden Mitgliedern stimmten 50 mit „ja“ und ein
Mitglied enthielt sich. Der in Werne lebende Politiker löst
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damit den langjährigen Vorsitzenden Ernst-Dieter Standop ab,
der in seinem Bericht darauf verweisen konnte, dass die Zahl
der Mitglieder gegen den Trend in der Landes- und Bundes-
Senioren Union, aber auch anders als in der Gesamtpartei,
stetig weiter steigt.

Hüppe, der sich von seinem Ergebnis beeindruckt zeigte, machte
in seiner Vorstellungsrede deutlich, dass das Gesellige in der
Senioren Union weiter einen hohen Stellenwert habe, dass man
aber auch politisch verstärkt mitreden will. „Wir gehören zur
Union,  aber  wir  wollen  sie  auch  prägen“  so  der  neue
Vorsitzende. So nannte er die Themen Pflege, soziale Sicherung
im Alter, Zugang zur gesundheitlichen Versorgung und innere
Sicherheit.

Auch die Barrierefreiheit sei in allen Bereichen ein wichtiges
Thema,  damit  Menschen  im  Alltag  so  lang  wie  eben  möglich
selbstbestimmt  in  ihrem  Wohnumfeld  an  der  Gesellschaft
teilhaben könnten. Die Senioren Union werde sich aber in alle
Themen in der Öffentlichkeit und in der CDU einmischen.

Als  stellvertretende  Vorsitzende  wurden  mit  sehr  guten
Ergebnissen  die  Vorsitzende  des  Stadtverbandes  Bergkamen,
Rosemarie  Degenhardt,  und  der  Vorsitzende  von  Unna,  Franz
Rottinger, gewählt. Beide sind kommunale Mandatsträger. Das
zeige,  so  Hüppe,  dass  man  auch  im  Alter  Verantwortung
übernehmen  könne.

Schriftführerin  wurde  Elisabeth  Piech  (Schwerte).  Zu
Beisitzern wurden Marie-Lis Coenen (Lünen), Heide Willimek und
Reinhard  Hasler  (Werne),  Rudi  Hölmer  und  Wilfried  Ruberg
(Fröndenberg), Wolfgang Maus (Unna), Jürgen Paul und Dieter
Böhmer (Schwerte) und Dietmar Wünnemann (Kamen) gewählt.

Nach  zahlreichen  Delegiertenwahlen  schloss  der  neue
Vorsitzende  die  Versammlung  mit  dem  Dank  an  Ernst-Dieter
Standop  für  sein  jahrelanges  Engagement.  Auf  der
konstituierenden  Sitzung  im  Januar  will  der  neugewählte



Vorstand  sich  schon  intensiv  mit  den  Kommunalwahlen
beschäftigen.

Über  die  Feiertage
geschlossen:  Betriebsferien
der Kreisverwaltung
Der  Kreis  Unna  erinnert  an  seine  Betriebsferien:  Vom  23.
Dezember  bis  einschließlich  1.  Januar  2020  bleibt  die
Kreisverwaltung  mit  allen  Nebenstellen  geschlossen.  Wir
wünschen  allen  ein  frohes  Weihnachtsfest  und  einen  guten
Rutsch ins neue Jahr.

Notdienst-Erreichbarkeiten von Dienststellen des Kreises sind
– wie auch an normalen Wochenenden oder Feiertagen – über die
Rettungsleitstelle  oder  die  Polizeidienststellen
sichergestellt.

Kreis-Tierheim
Die  Kreisverwaltung  erinnert  außerdem  daran,  dass  das
kreiseigene  Tierheim  bereits  vom  20.  Dezember  bis
einschließlich 1. Januar für den Publikumsverkehr geschlossen
bleibt.

Museum Haus Opherdicke
Eine andere Regelung gilt für die aktuelle Ausstellung des
Kreises auf Haus Opherdicke in Holzwickede. Die Werke aus der
Sammlung des Museum Arnhem und von Louise te Poele sind auch
zwischen Weihnachten und Silvester vom 27. bis 29. Dezember zu
sehen.  Geschlossen  bleibt  die  Ausstellung  an  den
Weihnachtsfeiertagen (24. bis 26. Dezember), wie üblich am
Montag, 30. Dezember, Silvester sowie Neujahr.
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Bistro von Haus Opherdicke
Das Bistro-Team von Haus Opherdicke macht von 23. Dezember bis
einschließlich 6. Januar Ferien. Davor und danach sind die
gemütlichen Räumlichkeiten im kreiseigenen Gut dienstags bis
sonntags jeweils von 12 bis 18 Uhr geöffnet.

Die Öffnungszeiten rund um Weihnachten und Silvester sind im
Internet unter www.kreis-unna.de zu finden. PK | PKU

Bündnis 90 / Die Grünen und
die BI L 821n Nein laden zum
Protestmarsch ein
Der Ortsverband Bündnis 90 / Die Grünen in Bergkamen und die
Bürgerinitiative  L  821n  Nein  laden  am  Sonntag,  den  15.
Dezember 2019 ab 15.00 Uhr zum Protestmarsch gegen den Bau der
L 821n ein. Treffpunkt ist die Brücke über den Kuhbach am
Pantenweg neben der Realschule in Bergkamen-Oberaden.

Bei dieser Veranstaltung wird der geplante Trassenverlauf der
L821n abgelaufen. An einigen Punkten werden Stopps eingelegt
und Einzelheiten der Baumaßnahme besprochen. Hiermit soll ein
Zeichen  gesetzt  werden  gegen  den  überflüssigen  und  extrem
klimaschädlichen Bau dieser Straße. Der Protestmarsch führt
über die Kuhbachtrasse, vorbei am Parkfriedhof und durch die
Felder.  Dieser  Spazierweg  wird  mit  dem  Bau  der  Straße
versperrt.

Als  Gastredner  ist  an  diesem  Veranstaltungstag  Friedrich
Ostendorff MdB, agrarpolitischer Sprecher Bundestagsfraktion
Bündnis 90 / Die Grünen eingeladen.
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Die Teilnehmer werden vom Vorsitzenden des OV Bündnis 90 / Die
Grünen, Rolf Humbach, über alle Neuigkeiten rund um den Bau
der höchst umstrittenen L 821n informiert, z. B. Reaktion /
bisherige  Rückmeldungen  der  EU-Kommission,  Antwort  des
Präsidenten des Landtags NRW bezüglich der Eingabe an den
Petitionsausschuss  und  die  neue  Anfrage  an  die
Bezirksregierung bezüglich der nach wie vor ungeklärten Frage
der Entwässerung im zweiten Bauabschnitt.

Alle Bürgerinnen und Bürger, die in der Nähe der geplanten
Trasse der L821n wohnen, sind herzlich eingeladen, an dieser
Veranstaltung teilzunehmen, denn sie bekommen hier wichtige
Informationen bezüglich der zu erwartenden wesentlich höheren
Lärmbelastung,  die  von  Straßen  NRW  bereits  öffentlich
kundgetan  wurde.  Anträge  auf  Lärmschutzmaßnahmen  an  den
Gebäuden der Anwohner werden verteilt.
Im  Anschluss  an  die  Veranstaltung  lädt  die  BI  L821n  NEIN
wieder alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu einem lockeren
Informationsaustausch  bei  kalten  und  heißen  Getränken  und
Kuchen ein.


